

**BASKET** ► BETCLIC ÉLITE

## Cholet meuble joliment son intérieur

Cholet Basket a pourvu le poste de pivot en officialisant hier la signature du Français Neal Sako (23 ans, 2,10 m) et de l'Américain Justin Patton (25 ans, 2,11 m), sélectionné en 16<sup>e</sup> position de la draft 2017, mais qui ne s'est jamais imposé en NBA.

C'est un joli coup double que CB s'est offert hier, en misant sur deux pivots aux CV convaincants : une promesse française et un ancien premier tour de draft NBA.

Neal Sako, d'abord, a fait ce qu'il faut pour se faire remarquer de Laurent Vila. Le 23 décembre dernier, il avait profité de la venue de Cholet en Champagne pour exploser ses records personnels : 26 points, 12 rebonds et 33 d'évaluation en 26 minutes, l'intérieur de Châlons-Reims avait fait des ravages dans les rangs choletais et largement contribué à la victoire des siens (89-80).

L'entraîneur de CB avait donc gardé en tête ce pivot de 2,10 m formé à Paris-Levallois et qui a découvert l'élite avec les Metropolitans. Après s'être épanoui l'an dernier avec Champagne Basket (10,1 points et 7,6 rebonds de moyenne en 22 minutes), le Français de 23 ans va poursuivre – pour deux ans – sa progression avec CB, qui le suivait depuis plusieurs semaines. « Neal était ma priorité de recrutement cette année », confirme Laurent Vila sur le site internet du club choletais. « Je le suis depuis un certain temps et j'ai trouvé sa progression très intéressante. Il a été très productif la saison dernière, performant dans le secteur du rebond et dans son jeu en général. C'est un joueur qui a de grosses ambitions, il a travaillé cet été dans ce sens et il va continuer à se développer cet-



Neal Sako.

PHOTO : CO - ETIENNE LIZAMBARD

te année. »

Sako – qui va retrouver à la Meille-raie le meneur Enzo Goudou-Sinha, qui arrive lui aussi de Reims – va donc faire équipe sous le cercle avec Justin Patton.

### Encore un ailier à venir

Les références de l'Américain sont solides : Justin Patton a été choisi par les Chicago Bulls au seizième rang de la draft NBA 2017. Mais le pivot natif du Nebraska, et passé par la Creighton University, n'a jamais réussi à faire sa place dans le prestigieux championnat nord-américain. Au gré des échanges entre franchises, Patton n'a finalement cumulé en quatre saisons que 22 apparitions en NBA, sous les maillots de Minnesota, Philadelphie, Oklahoma City et enfin de Houston, où il a obtenu, en 11 rencontres, ses stats les plus consistantes (5,4 points et 3,8 rebonds en 18 minutes de moyenne).



Justin Patton.

PHOTO : TWITTER CHOLET BASKET

Après de nombreux passages en G-League – la D2 américaine –, Patton a finalement choisi la saison dernière de tenter l'aventure européenne, sous les couleurs de l'Hapoël Eilat. En Israël, le pivot US a complété une moyenne convaincante de 11,4 points, 5,7 rebonds et 13,3 d'évaluation. Justin Patton devient le quatrième – et dernier – joueur US du nouvel effectif de Cholet, avec TJ Campbell, Dominic Artis et le nouveau venu Perry Ellis.

Mais le recrutement choletais n'est pas pour autant terminé. Il manque encore un ailier pour faire le bonheur de Laurent Vila : « nous allons maintenant nous attacher à trouver un joueur complémentaire de Boris (Dallo), qui pourra se fondre dans l'effectif actuel. Nous serons ainsi au complet pour reprendre l'entraînement et être prêts pour les échéances qui vont vite arriver. »

Pierre-Yves CROIX

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 3 août 2022



## Neal Sako, la jolie promesse

Avec 7,6 rebonds captés en moyenne par match la saison dernière (et 10,1 points), Neal Sako débarque dans les Mauges fort d'une jolie réputation de rebondeur. C'est d'autant plus prometteur que le garçon de 23 ans ne jouait « que » 22 minutes par match à Châlons-Reims. Seul Chris Horton (8,1) et Youssou Ndoye (8) ont fait mieux, mais en jouant respectivement 29 et 30 minutes par match.

Formé à Boulogne-Levallois, en

banlieue parisienne, où il n'avait que très peu évolué en Élite, Sako avait été prêté à Rueil, en N1, en 2020-2021. Malgré la descente du Champagne Basket, le dernier exercice a donc été celui de son explosion au plus haut niveau, avec l'aide de son meneur et ami Enzo Goudou-Sinha, qu'il retrouve à Cholet Basket.

Plus d'informations sur le joueur et l'avis de l'entraîneur Laurent Vila à lire sur [ouest-france.fr/sport/basket](https://ouest-france.fr/sport/basket)

Ouest France – Mercredi 3 août 2022

